
 

 

REQUERIMENTO Nº 151/10 
De Informações 

 
 
 

 
“Quanto ao numero exato de 
funcionários públicos que sofreram 
redução de salários com a reforma 
administrativa.”. 

 
 
 

Considerando-se que este vereador vem sendo procurado 
por funcionários inconformados com a redução de salários que sofreram 
após a reforma administrativa; 

 
Considerando-se que a redução de salários devido ao corte 

das gratificações, vem afetando a sensivelmente a forma de vida destes 
funcionários. 

 
 
    
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Qual o número exato de funcionários que sofreram redução de 
salários devido ao corte de gratificações? 

 
 
 

 
                                                                          
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de março de 2010. 
 
 
 
 



 

 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


